

# **Libro biográfico de Mons. Adolfo Rodríguez Vidal**

Mons. Adolfo Rodríguez Vidal fue el primer sacerdote que llegó a nuestro país, el año 1950, precisamente a "hacer el Opus Dei". El sacerdote Cristián Sahli dedicó días y noches para escribir con precisión una vida plagada de vicisitudes y logros. Hace dos años, con ocasión del lanzamiento del libro "Te atreverías a ir a Chile", la periodista Lillian Calm escribió la siguiente columna.

05/03/2020

Quienes conocimos bien a don Adolfo Rodríguez Vidal, con su sencillez, austeridad y ese pasar inadvertido, tal vez no imaginamos siquiera que llegaríamos un día a tener en nuestras manos una biografía suya. Pero era lo lógico. Y ahora, que la tenemos, nos parece lo más natural. Es de justicia.

Y aquí están esas 352 páginas que no solo lo retratan sino que destacan su “hacer” lo que Dios le pedía en cada momento, incluso antes de venir a Chile.

De ahí esa pregunta punzante: “¿Te atreverías a ir a Chile?” con la que un día lo interpeló san Josemaría Escrivá. Y él se atrevió. Y llegó solo, en 1950, a un país que conocía apenas de oídas; pasó pobreza y

pellejerías, pero su misión era traer el Opus Dei a Chile. No fue fácil; más bien difícil. Pero lo trajo. Por eso esa interrogante -“¿Te atreverías a ir a Chile?”- es el título del libro (Ediciones Rialp).

Yo tuve la suerte de tener entre mis manos ese libro que hoy jueves se presenta en la Universidad de los Andes cuando solo era un manojo de papeles -pero un manojo de papeles ordenados, porque el apellido Sahli es suizo- que muestra la integridad de un sacerdote, don Adolfo, hombre de mucha oración y vida sacramental, pero también con una característica muy propia: con los pies bien puestos en la tierra.

Estuvo aquí hasta que fue nombrado delegado de san Josemaría en otros países de Sudamérica. Una carta a los hermanos Rodríguez Vidal, que vivían en España, lo explica todo: “Voy a estar en Chile muy pocos días

-les decía-, pues me han nombrado para el mismo cargo pero en Perú, Paraguay y Brasil (...) Claro está que se siente mucho dejar Chile después de doce años de trabajar acá desde el principio, pero en la Obra estamos para obedecer y para trabajar donde el Padre nos diga. Además, en todas partes es interesante –y apasionante– la labor.

Y partió, pero no para siempre. El autor precisa el momento de su regreso: “...hacía más de dos años de su último viaje, y más de tres de su primera salida”.

Llegó de regreso sin saber si partiría nuevamente, pero no.

Leemos: “... en su futuro estaba Chile. Don –Raúl Williams –un joven miembro del Opus Dei entonces y futuro sacerdote- recordaba haberle oído contar que, cuando terminó el encargo de delegado del Padre, el fundador (del Opus Dei) le preguntó

a través de otro en qué país quería quedarse. Don Adolfo le respondió que le daba igual, que donde el Padre quisiera. San Josemaría le hizo ver que ya lo sabía, y quería que le respondiera a lo que le había preguntado. Y entonces don Adolfo, allanándose, le contestó que prefería permanecer en Chile”.

Y aquí, en Chile, estaba cuando vino San Josemaría; cuando el Papa lo designó obispo de la ciudad de Los Ángeles, lo que le suponía ya mayor un gran esfuerzo (“naturalmente cuando el Papa pide una cosa hay que estar dispuesto”, reflexionó); cuando comenzaron los primeros indicios del Alzheimer; cuando tras años de enfermedad muere en esta tierra... a la que se atrevió a venir.

Un párrafo final y es para el autor: ha demostrado ser un gran biógrafo. Hay rigurosidad, buena pluma y escritura amena, lo que no siempre

se da cuando se quiere retratar a alguien. Pero esto no puede ser gratuito. Aunque vuelva a pasar demasiadas noches en vela tiene que comenzar, y ojalá de inmediato, a escribir una nueva biografía.

Por Lillian Calm

Periodista

Temas y Noticias

Para comprar libro haz click aquí

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/hoy-lanzan-  
biografia-de-sacerdote-que-se-atrevio-a-  
venir-a-chile/](https://opusdei.org/es-cl/article/hoy-lanzan-biografia-de-sacerdote-que-se-atrevio-a-venir-a-chile/) (17/02/2026)